

緊急告知！ 「新春のつどい」にスペシャルゲスト決定！

新しい年が明けると「同胞新春のつどい」が行われます。あわただしい年の瀬ですが、今から予定にいてれおいて下さい。第1部の新春講演会の講師は朝鮮大学校政治経済学部長の崔勇海先生に決まりました！崔先生の講演は福島では初めてですが、各地で好評を得ている先生です。南朝鮮情勢に詳しいとのことなので、私たちを取り巻く情勢もそのような観点から話してくれるかもしれませんね。

第2部は20歳を迎える青年たちを祝う成人式です。女の子たちはこの日に合わせてチョゴリを新調したそうですよ。これからの福島トンポトンネを背負って立つ若者たちと子供たちを成人に育て上げたアボジ、オモニ達をみんなで祝福しましょう！

そして新年会にはスペシャルゲストが来ていただけることが決まりました！

なんと以前金剛山歌劇団、劇団四季に所属し大活躍されていたキム・スラさんのスペシャルライブが「新春のつどい」で行われます。キム・スラさんのライブといえば、夏に行われたニョメン本部定期大会が思い出されますが、参加したオモニたちからは今でも「よかったわ～」と話題にのぼります。新年にふさわしい素敵なおライブになること間違いありません。県内の皆さんが一堂に会して大いに盛り上がりましょう！

始め良ければすべてよしの言葉通り「新春のつどい」を大成功させて新しい年、2015年を素晴らしい1年にしましょう！

◇日時 2015年1月11日(日) 午後2時開始

◇場所 郡山市 ホテル ハマツ

◇参加費 5,000円(同世帯2人目からは3,000円) チョチョン 3,000円 小中学生 2,000円 講演のみ 1,000円

若い世代が大活躍！中通地域同胞忘年会

22日(月)に中通地域同胞忘年会が73名参加のもと行われました。

今年の忘年会は総聯とニョメンの分会委員たちが主導になって企画してきました。準備や運営も分会委員たちが大活躍して家族みんなが参加して大いに盛り上がり、セセデの力強さを実感しました。

年明け早々にはチョチョンと青商會が合同で家族新年会を行う事になっています。忘年会の場では大阪朝高ラグビー部OBでもあるハッキョの高セジュ先生の呼びかけで全国大会に出場することになった大阪朝高ラグビー部へのカンパも行われ、瞬時に87,000円もの募金が集まりました。

ハッキョで2学期の終業式

22日にハッキョで2学期の終業式が行われ、子供たちは23日から冬休みに入りました。「ハッキョ通信」2学期号が送られてきました。ハッキョ通信の中の「2学期を振り返って」を紹介します。「2学期の間、保護者の方々はもちろん数多くの同胞、日本の方々の温かい愛情の中で過ごしてきました。この期間、学生たちは常に感謝の気持ちを胸に学校生活を送り、文化祭や文化、体育大会のために汗をいっぱいかいて大きく成長することができました。初級部1年生も一生懸命にウリマルを話すようになり『〇〇はウリマルで何というの?』と聞く姿をよく目にします。その姿がどれほどかわいらしいか…3学期は短い期間ですが、学生たちがより成長できるようまい進していきます。」

今週の放射線量

(ハッキョ自動測定器)

15日(月)	0.119	19日(金)	0.108
16日(火)	0.120	10日(土)	0.120
17日(水)	0.118	21日(日)	0.118
18日(木)	0.120		

今年も1年が過ぎて行きます。皆さんにとって今年はどうな1年だったでしょうか？来年は総聯結成60周年を迎える年です。先代が築き上げた福島のトンポトンネを次の世代にしっかり伝えられるようより一層頑張っていきましょう！トンポヨロブン！よいお正月をお迎え下さい。